



RETRAITE À POINTS

**LA RETRAITE
ON LA VEUT MEILLEURE,
UN POINT C'EST TOUT.**

Le Président de la République a confirmé sa volonté de mettre en place un système de retraite « par points », le rapport Delevoye publié pendant l'été 2019 en donne les grands contours.

En quoi l'instauration d'un régime par points changerait radicalement le système actuel ?

Quelles seraient les conséquences pour l'ensemble des salarié-e-s ?

Pour les fonctionnaires ? Les enseignant-e-s sont-ils particulièrement pénalisé-e-s ?

Quelles sont les propositions et la stratégie pour conserver et améliorer un système solidaire de retraite ? Quelles sont les revendications de la FSU et de Solidaires ?

REUNION PUBLIQUE

LE MERCREDI 16 OCTOBRE 2019 A 18H

**SALLE DES LIBERTES RUE BARTISSOL
PERPIGNAN**

Les éléments de langage utilisés par le gouvernement présentent le nouveau système comme « plus juste, plus équitable et plus simple », la réalité de la réforme qui se profile est pourtant toute autre : fin du calcul sur la base de l'indice détenu les 6 derniers mois pour les fonctionnaires, incertitude sur la valeur du point, baisse des pensions, en particulier pour les enseignant-e-s, remise en cause de droits familiaux, aggravation des inégalités entre les femmes et les hommes, recul déguisé de l'âge de départ...



Présentation et animation

par Stéphane Mestres et Gérard Gironell,

Professeurs de Sciences Economiques et Sociales au Lycée Arago.

